

Vendetta

Wenn aus Todfeinden, Geliebte werden

Von abgemeldet

Prolog: Prolog

Vendetta

- Wenn aus Todfeinden Geliebte werden -

Prolog:

„Verdammt! Iruka beeil dich, die haben uns gleich eingeholt!“ eine blasse Hand griff nach hinten, damit der sich hinter ihm Befindende, daran festhalten konnte. Seine Kräfte versagten langsam, denn er hatte seit Tagen schon nichts mehr gegessen. Kakashi merkte, wie Iruka immer weiter zurückfiel und dann schließlich zusammen sank.

„Lauf weiter!“ keuchte Iruka nur hervor, stützte sich dabei auf den Boden ab.

„Ohne dich, geh ich nirgendwo hin, höchstens in den Tod, Geliebter!“

Das Wolfsgeheul kam erschreckend näher. Die Lykaner hatten bereits vor Stunden ihre Spur aufgenommen und waren den beiden ein ganzes Stück näher gekommen.

„Scheiß drauf, ich liebe dich. Und wenn du sterben musst, sterbe ich eben mit dir.“

Iruka lächelte gequält.

„Das wäre unnütz und das weißt du! Du bist schließlich wichtig für deinen Clan. Ich bin nur ein Diener des meinen.“

Kakashis kalte Hände ruhten nun auf Irukas Schultern. Der junge Vampir schaute den Lykaner lange an und drückte diesem noch einen Kuss auf die Lippen.

„Das ist mir egal.“ Hauchte er ihm zart ins Ohr, dann hatten die Lykaner sie bereits eingeholt.